

#TEPJFREVIERTEDECISIÓN

DAN TRIUNFO A ROJO DE LA VEGA

CATY MONREAL AFIRMA QUE IMPUGNARÁ EN
LA SALA SUPERIOR ELECCIÓN EN CUAUHTÉMOC

FRIDA
VALENCIA
Y MISAEL
ZAVALA



CDMX@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

La Sala Regional Especializada del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) bateó la resolución del Tribunal Electoral de la Ciudad de México y confirmó el triunfo de Alesandra Rojo de la Vega como alcaldesa de la Cuauhtémoc.

En sesión ordinaria, los magistrados leyeron el juicio 143 y el juicio de la ciudadanía 2309, ambos de este año, por el que resolvieron acumular los medios de impugnación en los términos de la sentencia y revocar de forma lisa y llana la resolución impugnada.

Por unanimidad, los tres consejeros avalaron el proyecto al señalar que no se acreditó

violencia de género en las publicaciones denunciadas y se amparan en la libertad de expresión.

"El proyecto concluye que no se corrobora el elemento objetivo de la calumnia electoral consistente en la imputación directa de un hecho o delito falso con impacto en el proceso electoral", remarcaron.

Lo anterior ocurre luego de que, en días previos, el Tribunal capitalino votó por anular la elección por presunta violencia política de género.

No obstante, la Sala Superior del Tribunal será quien tenga la última palabra, ya que, tras el fallo, Monreal Pérez adelantó que impugnará la decisión con el fin de que se repita la elección.

Asimismo, la morenista utilizó sus redes sociales para señalar que los magistrados no tomaron en cuenta las estruc-

turas de género para llevar el caso, lo que propició la decisión.

"La sentencia emitida por el TECDMX es correcta. Como es mi derecho, impugnaré ante la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación", escribió.

En tanto, Rojo de la Vega se dijo lista para cualquier escenario y confió en que la democracia triunfará. "A pesar de que sabemos que van a impugnar en la Sala Superior, se los digo claro, la victoria de la ciudadanía en Cuauhtémoc es irreversible. (...) Estamos listas y listos para devolver el poder a las queridas vecinas y vecinos", enfatizó.

545

MIL HABITANTES
TIENE LA
ALCALDÍA.



ALESSANDRA ROJO
CANDIDATA PAN-PRI-PRD

SE DEMOSTRÓ QUE SIEMPRE AC-
TUAMOS RESPETANDO LA LEY QUE
NO HAY DUDA DE QUE JAMÁS
HEMOS AGRAVIADO A NADIE".



CATY MONREAL
CANDIDATA DE LA 4T

LAMENTO LA DECISIÓN DEL
TRIBUNAL ELECTORAL, DEFINITI-
VAMENTE NO USARON LAS GAFAS
VIOLETAS".

10%

DE LAS CASILLAS
FUERON
REVISADAS.



RUTA 2024

